

Le Mouvement des pays non alignés condamne les agressions israéliennes contre le peuple palestinien



ONU, 24 novembre, (RHC-PL).-Le Mouvement des pays non alignés a condamné à l'ONU l'occupation, les crimes et la colonisation israélienne contre les Palestiniens à l'occasion de la journée Internationale de solidarité avec ce peuple.

Lors d'une séance spéciale du Comité pour l'exercice des droits inaliénables du peuple palestinien, au nom du bloc de 120 États, l'ambassadeur iranien, Gholam-Ali Khoshroo, a accusé Tel Aviv d'insister sur l'annexion de territoires et sur les attaques contre des sites sacrés à Jérusalem Est et contre la population de Cisjordanie.

Par ailleurs, dans une lettre lue par l'ambassadeur palestinien à l'ONU, Riyad Mansour, le président palestinien, Mahmoud Abbas, demande au Conseil de sécurité de l'ONU l'adoption d'une résolution exigeant la fin du conflit entre les deux peuples et des abus d'Israël.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/76737-le-mouvement-des-pays-non-alignes-condamne-les-agressions-israeliennes-contre-le-peuple-palestinien>



Radio Habana Cuba